



# BRAUFACTUM

BERLIN

**BRAUFACTUM. DAS CRAFT BIER.** – Craft Bier ist für uns ein Lebensgefühl mit Spaß und Freude, aber auch mit professionellem Anspruch. Jede Sorte hat ihren eigenen Charakter, ob ausgewogen oder experimentell. Am Ende zählt natürlich der Geschmack. Das ist es, was unsere Biere auszeichnet und wofür wir leben. **Viel Spaß beim Genießen!**

TAP-NR.	VOM FASS	BESCHREIBUNG	ALK. IBU	PREIS
1	BraufactuM <b>GERMAN PALE ALE</b>	Unfiltriertes Pale Ale mit einer einzigartig fruchtigen Aromatik und einer dezenten Süße. Aromen von Orange, Maracuja und Mango. Ausschließlich mit deutschen Hopfensorten gebraut.	5,0 % 20	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
2	BraufactuM <b>PROGUSTA INDIA PALE ALE</b>	Einzigartige fruchtig-herbe Hopfenaromatik mit ausgewogener Bittere und sanfter Süße. Aromen von Aprikose, Orange und Holunderblüten. Altenglischer Bierstil mit spezieller Kalt-hopfung neu interpretiert.	6,8 % 50	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
3	BraufactuM <b>SOLEYA SAISON</b>	Trockenes Bier mit frischem Charakter, fruchtigen Hopfennoten, sanfter Süße und ausgewogener Bittere. Aromen von grüner Banane, Mirabelle und Pfeffer. Kaltgehopft mit Enigma.	6,5 % 25	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
4	BraufactuM <b>INDRA WEIZEN IPA</b>	Spannendes Zusammenspiel des typischen Weizencharakters mit fruchtigen Hopfennoten. Aromen von Blutorange, getrockneter Mango und Banane. Mit Cascade kaltgehopft.	6,8 % 35	0,3l € 6,50 0,5l € 9,50 1,5l € 25,50
5	BraufactuM <b>THE BRALE BROWN ALE</b>	Fruchtig-würzige Hopfenaromatik mit weichen Malznoten und ausgewogener Bittere. Aromen von Orangenschale, rotem Pfeffer und Haselnuss. Um 1900 ein beliebtes Ale in britischen Pubs.	5,0 % 30	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
6	BraufactuM <b>DARKON SCHWARZBIER</b>	Milde kräutrige und röstige Noten werden von einer lang anhaltenden Bittere begleitet. Aromen von Schokolade, dunkler Gerste und Honig. Traditionelle Herstellung ausschließlich mit dunklen Malzen.	5,4 % 25	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
7	BraufactuM <b>ROOG RAUCHWEIZEN</b>	Harmonische Einbindung milder Rauchnoten in den Weizencharakter. Aromen von Wacholderschinken, Nelke und gebrannten Mandeln. Einsatz von über Buchenfeuer gedarrtem Malz.	6,6 % 20	0,3l € 6,50 0,5l € 9,50 1,5l € 25,50
8	<b>KILKENNY IRISH RED ALE</b>	Fruchtig-blumig, mit einem Hauch von Karamell und Röstaromen. Ein ausgewogenes Meisterstück traditioneller irischer Braukunst, das für das Lebensgefühl Irlands steht.	4,3 % 25	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
9	<b>HOP HOUSE 13 LAGER</b>	Ein geschmackvolles Lager mit subtilen Malznoten, floralen und Citrus Hopfenaromen sowie einem Hauch von Aprikose und Pfirsich. Doppelt gehopft und mit unverkennbarer Note.	5,0 % 21	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
10	<b>OBERDORFER HELLES</b>	Ein helles, goldgelbes Bier mit schlankem Körper, leicht süßlichem Malzaroma im Antrunk und einer weichen, milden Hopfennote. Ein Helles mit dezenten Hopfenaromen und harmomischem Ausklang.	5,0 % 16	0,3l € 4,90 0,5l € 6,50 1,5l € 16,50
11	Allgäuer Brauhaus <b>BÜBLE FESTBIER FESTBIER</b>	Dezente Fruchtnoten sind eingebettet in ein feines Hopfenaroma. Ein harmonisches Bier mit gehaltvollem Charakter und großer Trinkfreude.	5,8 % 25	0,3l € 4,90 0,5l € 5,90 1,5l € 13,50
12	Allgäuer Brauhaus <b>BÜBLE EDELWEISS HEFEWEIZEN</b>	Charakteristisches bayrisches Hefeweizen mit fruchtigen Aromen nach reifer Banane, Nelke und einer dezenten Hopfennote. Vollmundiger frischer Geschmack mit cremiger Textur.	5,3 % 12	0,3l € 4,90 0,5l € 6,50 1,5l € 16,50
13	Berliner Bürgerbräu <b>ROTKEHLCHEN ROTBIER</b>	Würziger milder Geschmack mit weichem vollmundigen Karamellmalzcharakter und sehr dezenter Hopfenbittere. Die Spezialität nach Berliner Brautradition mit charakteristisch roter Farbe.	5,3 % 22	0,3l € 4,90 0,5l € 6,50 1,5l € 16,50
14	<b>BERLINER KINDL ZWICKEL</b>	Helles, hefetrübes Kellerbier, ausgewogen malzaromatisch, dabei vollmundig mit einer leichten Hopfennote. Die naturbelassene Spezialität – unfiltriert aus dem kühlen Lagerkeller.	5,2 % 27	0,3l € 4,90 0,5l € 6,50 1,5l € 16,50
15	<b>BERLINER PILSNER</b>	Schlankes, trockenes, feinherb-spritziges Pilsner mit einer ausgewogenen Hopfennote. Typischer Pilscharakter mit Aromen von getrocknetem Getreide. Der Klassiker aus Berlin für Pilsliebhaber.	5,0 % 31	0,3l € 4,90 0,5l € 6,50 1,5l € 16,50
16	BraufactuM <b>TAGESSUPPE- BIERCHEN</b>	Wechselnde Sondersude von unserem BraufactuM Braumeister entsprechend aktueller Ankündigung. Aromen je nach Süppchen.	X,X % XX	siehe Ankündigung

Informationen über Allergene (Gerste, Weizen, Roggen, Hafer) bitte beim Service erfragen.



# BRAUFACTUM

B E R L I N

**BRAUFACTUM. DAS CRAFT BIER.** – Our brewing is defined by enthusiasm and joy. We are crazy (in a good way) about our brewing philosophy, where there is no contradiction between tradition and innovation, modern technology, and knowledge. In the end, it's the taste that counts. **Cheers!**

TAP-NR.	ON TAP	DESCRIPTION	ABV IBU	PRICE
1	BraufactuM <b>GERMAN PALE ALE</b>	Unfiltered Pale Ale with a unique fruity aroma and a soft sweetness. Aromas of orange, passion fruit and mango. Brewed exclusively with German hop varieties.	5,0 % 20	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
2	BraufactuM <b>PROGUSTA</b> INDIA PALE ALE	Unique fruity hop aroma with balanced bitterness and gentle sweetness. Aromas of apricot, orange and elderflower. Old English beer style reinterpreted with a special dry hopping.	6,8 % 50	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
3	BraufactuM <b>SOLEYA</b> SAISON	Dry beer with a fresh character, fruity notes of „Enigma“ hops, soft sweetness and a well balanced bitterness. Dry-hopped with notes of green banana, mirabelle plum and a hint of white pepper.	6,5 % 25	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
4	BraufactuM <b>INDRA</b> WEIZEN IPA	A German twist on an American-style IPA and Bavarian unfiltered Wheat Ale. It has the traditional IPA and Wheat Beer signatures with flavors of banana, orange sweetness and tropical fruit.	6,8 % 35	0,3l € 6,50 0,5l € 9,50 1,5l € 25,50
5	BraufactuM <b>THE BRALE</b> BROWN ALE	At 1900, a famous Ale in British pubs – a refreshing beer with nut brown color. Elegant malt flavors harmonize with fruity hop notes and the well balanced bitterness.	5,0 % 30	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
6	BraufactuM <b>DARKON</b> SCHWARZBIER	Darkon is inspired by traditional recipes. Nothing but dark malts are used to create the characteristically mild roasted aromas of bitter chocolate and toffee.	5,4 % 25	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
7	BraufactuM <b>ROOG</b> RAUCHWEIZEN	Soft smoke aromas harmonize with the Wheat Ale character. Aromas of juniper ham, clove and roasted almonds. The smoked malt is dried over a beechwood fire.	6,6 % 20	0,3l € 6,50 0,5l € 9,50 1,5l € 25,50
8	<b>KILKENNY</b> IRISH RED ALE	Fruity-floral, with hints of caramel and roasted aromas. A balanced masterpiece of traditional Irish art of brewing, which stands for the attitude to life in Ireland.	4,3 % 25	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
9	<b>HOP HOUSE 13</b> LAGER	A full-flavoured lager with subtle malty notes, floral and citrus hop aroma with hints of apricot and peach.	5,0 % 21	0,3l € 5,90 0,5l € 8,50 1,5l € 22,50
10	<b>OBERDORFER HELLES</b>	A golden yellow coloured beer with a slender body, slightly sweet malt aroma and a soft, light hop note. A pale lager beer with subtle hop aromas and a harmonic finish.	5,0 % 16	0,3l € 4,90 0,5l € 6,50 1,5l € 16,50
11	Allgäuer Brauhaus <b>BÜBLE FESTBIER</b> FESTBIER	Subtle fruity notes are embedded in a fine hop aroma. A harmonious beer with a full-bodied character and a great drinkability.	5,8 % 25	0,3l € 4,90 0,5l € 5,90 1,5l € 13,50
12	Allgäuer Brauhaus <b>BÜBLE EDELWEISS</b> HEFEWEIZEN	Characteristic Bavarian Wheat Beer with fruity aromas of ripe banana, clove and a smooth hop character. Full-bodied, fresh taste with a creamy texture.	5,3 % 12	0,3l € 4,90 0,5l € 6,50 1,5l € 16,50
13	Berliner Bürgerbräu <b>ROTKEHLCHEN</b> ROTBIER	Spicy mild flavor with soft full-bodied caramel malt character and very subtle hop bitterness. The specialty according to Berlin brewing tradition with characteristic red color.	5,3 % 22	0,3l € 4,90 0,5l € 6,50 1,5l € 16,50
14	<b>BERLINER KINDL</b> ZWICKEL	Pale yeast-cloudy Kellerbier, well-balanced malty aromatic, full-bodied with a slight hint of hops. The natural speciality – unfiltered from the cool lager cellar.	5,2 % 27	0,3l € 4,90 0,5l € 6,50 1,5l € 16,50
15	<b>BERLINER PILSNER</b>	Refreshing Pilsner with well-balanced hop flavors and typical notes of dried grain. The classic Pilsner from Berlin.	5,0 % 31	0,3l € 4,90 0,5l € 6,50 1,5l € 16,50
16	BraufactuM <b>TAGESSUPPE- BIERCHEN</b>	Changing special brews from our BraufactuM brewmaster according to current announcement. Flavours depending on the „soup“.	X,X % XX	see announcements

Please ask our service for information about allergens (barley, wheat, rye, oat).